



## 「家庭学習がんばり週間」

5/12（月）～16（金）を家庭学習がんばり週間として、がんばりカードを活用した取組を行いました。5日間すべて目標時間を達成したかわちっこ子は、7名でした。習い事があったり、疲れた日もあったりで、目標達成が難しい子もいたようです。3～6年生は「かわちっこ自学食堂」のメニューを参考にしながら、自主学習もがんばっていました。（校長室前に何人かの自学ノートを掲示してありますので、6月の授業参観でご来校の際、ぜひご覧ください。）この取組をきっかけに、目標に向かって粘り強く取り組む力、集中して学習する力がのびていくことを期待しています。保護者の皆様におかれましては、宿題の見守りや声かけ、サイン等にご協力いただき、ありがとうございました。メッセージが温かく、心がほっこりしました。今後ともご家庭と学校で連携しながら、子ども達の学びを支えていきたいと思います。

### 【保護者の皆様からのメッセージ～一部紹介します～】

- ・疲れて帰ってくる日もあったけれど、がんばって宿題をしていましたね。花丸です。
- ・毎日がんばっていました。終わった後の「やったぞー。」という顔がかっこよかったです。
- ・学校から帰ってきて、しっかりと学習できてえらかったね。
- ・集中していてすごいね。これからも集中してがんばろう。
- ・次からは、テレビを消してやりましょう。
- ・5年生になって50分の家庭学習。習い事もあるけれど、目標に近づけるようにがんばったね。
- ・自学をがんばっていましたね！内容もパワーアップしていくよかったです。いいメニューがそろったね。
- ・目標には少し届かない日もありましたが、よく頑張りました。
- ・1日60分勉強は目標が高くてよいです。さらに勉強が好きになって「分かった」イコール「楽しい」につなげていこう！中学になったら、1日1時間の家勉はふつうになってくると思うよ。

## 「校門が明るくなりました！～マリーゴールドの花壇～」

5/13に、河内地区環境委員の皆さん、河内コミュニティセンター職員の方々が、草がびっしり生えていた校門付近の花壇を整備してくださいました。そして、5/22に3・4年生と地域の皆さんと一緒にになって、マリーゴールドの苗を植えました。学校の入り口が明るくなっています。ありがとうございます！



### 【重要】PTA 環境整備作業延期のお知らせ

5/25（日）に運動場の草刈りを予定しておりましたが、雨予報のため、延期としました。（小雨決行でしたが、雨が降り続く予報なので、25日は実施しません）

6/1（日）午前7時～8時に実施といたします。急な予定変更で、地域・保護者の皆様にはお手数をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。